

"El Gobierno no dará cuartel a los grupos".-Dr. Rubén de León

Informó en Palacio que están siendo detenidos "peligrosos delincuentes del UIR y del MSR"

Estuvo ayer en Palacio el doctor Rubén de León, ministro de Gobernación. Se entrevistó con el señor Presidente de la República en sus oficinas del tercer piso. La conversación entre el ministro y el doctor Carlos Prio no fué extensa. Sólo unos minutos. Poco después regresaba el doctor de León a la antecámara para hacer a los periodistas estas declaraciones que aquellos tomaron textualmente:

Dijo así el ministro:

"Le informé al señor Presidente de la República que el lunes próximo, a las diez de la mañana, se reunirá el Ejecutivo Provincial de Oriente del PRC (A.) y que el domingo me trasladaré a mi provincia, para preparar conjuntamente con los demás líderes de la provincia, la reorganización del Partido".

Luego se refirió al problema del "gangsterismo" y dijo estas palabras:

"En cuanto a los problemas del "gangsterismo" espero que las últimas medidas adoptadas den por terminado este asunto. La detección de peligrosos delincuentes de UIR y del MSR, así como otros conocidos perturbadores, evitará en mucho que se repitan los hechos de sangre que últimamente han acontecido".

Y dijo por último el doctor de León:

"Todos los Cuerpos policíacos están dedicados a la captura de estos delincuentes y las medidas tomadas serán efectivas. El Gobierno no dará cuartel a nadie, ni nadie permitirá de nosotros que estos delincuentes sigan alarmando al país".

Poco después llegaba a Palacio el señor Segundo Curti, ministro de Defensa, en compañía del capitán Hernández, su ayudante. El ministro fué interrogado:

—¿Vino usted porque lo llamó el señor Presidente especialmente o por su natural costumbre de visitar el Palacio?

El ministro Curti sonrió simplemente, pero se mostró totalmente hermético.

Por su parte, los periodistas de Palacio, en sus fuentes de información extraoficiales, han podido saber que el señor Presidente de la República estuvo ayer trabajando toda la mañana en su despacho particular de su residencia sobre los cambios y sustituciones ya iniciados en el Cuerpo de la Policía. También se le aseguró a los reporters que se harán muy en breve—cuestión de horas—otras separaciones de oficiales en el referido Cuerpo, por considerarse unidos de manera directa o indirecta, pasiva o activa a los grupos que todavía están sosteniendo pugnas sangrientas en las calles de La Habana.